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ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE DEFESA DO MEIO 

AMBIENTE E DESENVOLVIMENTO SUSTENTÁVEL DE ITAPIRA – SP 

 

Ao vigésimo segundo dia do mês de abril de 2021, ás 14:00h, membros integrantes do COMDEMA e 

convidados, reuniram-se de forma online via WhatsApp num trabalho home office devido a pandemia 

de covid-19 que o mundo vem passando, opção esta aprovado pela maioria dos membros e em 

consonância com a Resolução COMDEMA nº 05/2020 para que pudéssemos dar continuidade aos 

trabalhos desenvolvidos por este conselho, sendo conduzida pelo Sr. Anderson Martelli, presidente, 

que atestando o quórum legal, deu as boas vindas aos presentes e apresentou a seguinte pauta: 1- 

Leitura e aprovação da Ata da Reunião de março de 2021; 2- Parecer SEPLANO sobre vistoria em 

loteamento Recanto Itapirinha; 3- Licença de Operação e obras da terceira camada Aterro Sanitário; 4-

Plano Municipal de Arborização Urbana; 5- Recolhimento lâmpadas – DONATTI; 6- Informes gerais. 

Sr. Anderson agradece a participação de todos na respectiva plenária inclusive aos convidados 

presentes, em seguida realizou a leitura da ata do mês de março, sendo postada no grupo COMDEMA 

para ciência de todos e aprovada pelos presentes. Em referência ao item 2 da pauta que trata de 

parecer SEPLANO sobre vistoria em loteamento Recanto Itapirinha, Sr. Pedro representando essa 

secretaria informa que a equipe de obras e planejamento juntamente com o Secretário, visitaram o 

loteamento e constataram os problemas observados por este conselho, sendo esses, atribuidos ao mau 

escoamento das águas da chuva e estão estudando para sanar o problema como acréscimo no sistema 

de drenagem, aumento das bocas de lobos e uma melhor compactação do solo, bem como outras 

medidas que ainda estão analisando. Assim que os estudos forem finalizados a SEPLANO em contato 

com o loteador marcara uma reunião para sanar os problemas do local. Sr. Valdir sugere se membros 

do Comdema não poderiam participar dessa reunião e Pedro não vê problema e avisará quando a 

mesma for marcada. No item 3. Sr. Anderson deixa a plenária ciente sobre os andamentos das obras e 

licença de operação do aterro sanitário municipal. Quanto a LO, Sr. Anderson deixa os conselheiros 

cientes sobre a renovação dessa licença, onde técnicos da Cetesb vistoriaram toda a área e observaram 

que todas as obras do projeto executivo estavam sendo cumpridas permitindo uma LO de cinco anos 

com validade até 08/04/2026, devendo ser cumprido todos os requisitos para que obtenhamos uma 

IQR compatível com sua estrutura. Quanto às obras da terceira camada, já esta sendo licitada as obras 

dessa camada, sendo a maior obra desse empreendimento. De inovação foi definido em reunião junto 

ao Prefeito, SEPLANO e SAMA que a terraplenagem do local será realizada com equipamentos e 

mão de obra da Prefeitura perfazendo uma economia de até R$1.200.000,00, a plenária parabeniza a 

atitude do Executivo. Em referencia ao item 4 da pauta, Sr. Anderson abriu uma discussão sobre o 

Plano Municipal de Arborização Urbana, onde este foi postado no grupo WhatsApp para que todos 

pudessem ter ciência e fazer uma leitura do mesmo. Na plenária, Sr. Anderson informa que realizou 

um compendio de todas as informações relativas à arborização urbana inclusive estudos por imagens 

que trata de quantificar quanto de copa arbórea o município possui dentre inúmeras outras 

informações sobre o diagnostico, locais carentes de arborização, plantio realizados, cronogramas, 

como proceder diante de uma solicitação de supressão, espécies adequadas para o plantio, dentre 

outros fatores. Sr. Anderson continua, relatando que realizou a elaboração de uma resolução onde o 

COMDEMA aprova esse Plano Municipal de Arborização Urbana. Diante dos documentos 

apresentados, houve uma ótima repercussão sobre esse plano e a respectiva resolução. Sr. Valdir 

questiona sobre uma legislação que trata sobre os projetos de arborização dos novos loteamentos e Sr. 

Anderson relata que nos loteamentos, os proprietários encaminham os projetos, sendo aprovado por 

técnico da SAMA e posteriormente quando a Seplano informa a SAMA da liberação do Habite-se, é 

realizada uma nova vistoria para ver o cumprimento desse plantio. Assim, diante das duvidas sanadas 
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o Plano Municipal de Arborização Urbana e a respectiva resolução foi aprovada por unanimidade 
pelos presentes, estando esse documento postado no site da Prefeitura para conhecimento de todos. 

Nos informes gerais, Sr. Anderson informa sobre a coleta de lâmpadas pelo Donatti, onde conversou 

com o proprietário o qual autorizou a divulgar que seu estabelecimento esta recebendo este tipo de 

material. Brenda, educadora ambiental da ASCORSI relata que também está em contato com a mesma 

empresa que presta esse auxilio ao Donatti relatando que a ASCORSI já esta recebendo lâmpadas e 

está vendo a melhor forma de divulgar essa ação junto a população, relatando que o munícipe deve 

levar sua lâmpada até a ASCORSI e não colocar para que os funcionários que trabalham com o 

caminhão coletem. Os presentes ficaram muito felizes com mais essa iniciativa do município e como 

retratado pelo Sr. Sr. Valdir “estamos na vanguarda”. Dando continuidade, Sr. Anderson informa que 

a SAMA esta com novo Secretário, Sr. José Aparecido Perentel Rostirolla – “José Maria”. Sem mais 

informes e/ou assuntos por parte dos presentes, Sr. Anderson declara encerrada a reunião agradecendo 

a todos pelas contribuições. Abaixo os presentes no grupo WhatsApp COMDEMA na respectiva data. 
 

Nº Nome dos Conselheiros Assinatura Entidade 

01 Anderson Martelli   

02 Marcelo Belli de Carvalho   

03 Brenda Brianti   

04 Magda Negri Romano   

05 Pedro Henrique Ferreira Souza   

06 Valdir Inácio de Moraes   

07 José Humberto Marcatti   

08 Eduardo Luís Zago Mello   

09 Roseli Barreto   

10 Antônio Carlos Avancini   

11 Fatima R. da Costa Augusto   

12 Raquel Fracarolli   

13 Lucas Cesar da Silva   

14 Ordélio Antônio Sartorelli   

15    

16    

17    

18    

19    
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